

ABSTRAK

Analisis pengembangan Potensi Objek Wisata Taman Panorama Baru Kecamatan Mandiangin Koto Salayanan Kota Bukittinggi.

Oleh: Trisno Sahputra, 17550/2010

Skripsi ini mengkaji tentang Analisis Pengembangan Potensi Objek wisata Taman Panorama Baru di Kecamatan Mandiangin Koto Salayan Kota Bukittinggi. Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini adalah: (1) Apa potensi yang dapat dikembangkan di objek wisata Panorama Baru Kecamatan Mandiangin Koto Salayan Kota Bukittinggi, (2) faktor-faktor yang mempengaruhi pengembangan potensi objek wisata di Panorama Baru Kecamatan Mandiangin Koto Salayan Kota Bukittinggi, (3) Bentuk pengembangan potensi objek wisata Panorama Baru Kecamatan Mandiangin Koto Salayan Kota Bukittinggi.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Dalam penelitian ini teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik wawancara mendalam dan teknik metode dokumentasi. Informan dalam penelitian ini adalah Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Bukittinggi, Lurah, ketua pemuda, pengunjung objek wisata, masyarakat dan alim ulama, cadiak pandia, niniak mamak. Analisis data menggunakan model analisis interaktif dengan tahapan-tahapan sebagai berikut: pengumpulan data, penyajian dan penafsiran data dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil temuan di lapangan terdapat indikasi bahwa Analisis Pengembangan Potensi Objek Wisata Taman Panorama Baru Kecamatan Mandiangin Koto Salayan Kota Bukittinggi belum berjalan maksimal. Objek wisata Panorama Baru sampai saat sekarang belum adanya usaha untuk membangun itu karena adanya masalah tanah ulayat yang sampai sekarang belum terselesaikan, selain itu dana untuk pengembangan objek wisata Taman Panorama Baru belum ada sehingga membuat objek wisata Taman Panorama Baru belum terkelola. Agar objek wisata Taman Panorama Baru dapat menjadi suatu objek wisata yang dibanggakan dan membantu Pendapatan Asli Daerah (PAD) setempat maka objek wisata tersebut harus dibangun secara menyeluruh, maksudnya disini adalah masyarakat, swasta, pemerintah dan juga wisatawan harus bersama-sama membangun dan menjaga objek wisata Taman Panorama Baru.